

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 5200-08.00

Stuttgart, 26.07.2017

## Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 02.12.2016
Betreff DAS DIGITALE KRANKENHAUS VON MORGEN  Welche Strategie verfolgt das Klinikum Stuttgart?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Nach dem Wechsel der Geschäftsführung überprüft die neue Geschäftsführung des Klinikums Stuttgart derzeit die IT-Strategie des Klinikums grundlegend. Die IT-Strategie wird überarbeitet und auch die Erkenntnisse aus dem Gutachten für die wirtschaftliche Sicherung der Zukunft des Klinikums zum IT-Bereich werden berücksichtigt.

Von großem Vorteil für diese umfangreiche Aufgabe ist, dass seit 01.05.2017 Herr Haase die Leitung des Servicecenters für Informationstechnik im Klinikum übernommen hat, der eine mehr als 15-jährige Erfahrung in diesem Bereich besitzt.

Dieser Prozess nimmt noch Zeit in Anspruch.

Eine detaillierte Berichterstattung und Behandlung in den Gremien kann deshalb frühestens für November 2017 vorgesehen werden.

Fritz Kuhn

Verteiler  
<Verteiler>